
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO ATENDIMENTO NO PRONTO SOCORRO MUNICIPAL 
 

Fomos procurados por familiares de um munícipe 
que necessitou de atendimento no Pronto Socorro Municipal, acometido de 
um infarto do miocárdio e os mesmos nos relataram que não foi realizado 
nenhum protocolo de atendimento ao paciente, sendo o mesmo liberado 
após um simples atendimento, ou seja, sem os devidos exames, como por 
exemplo o cateterismo. Passado alguns dias, entraram em contato os 
familiares do paciente para que o mesmo retornasse para que fossem 
realizados os exames, fato este que trouxe muita preocupação aos 
familiares e a este Vereador, uma vez que as consequências da não 
realização do protocolo de atendimento com os devidos exames neste caso 
poderia causar grandes danos a saúde do munícipe.  

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, preste a  esta 
Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- O protocolo de atendimento a paciente 
acometido de infarto do miocárdio, por 
exemplo, vem sendo adotado no Pronto 
Socorro Municipal? 
 

b)- Se positivo, quais são os procedimentos? Se 
negativo, apontar os motivos. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
 
 

             EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                                      Vereador-SD 
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